



Geschäftsreise Belgien – Wein

17. Oktober 2023 – 19. Oktober 2023

Weingut Büsser-Paukner GbR

Frau Eva Paukner und Herr Andreas Paukner

Mainzer Straße 50

55239 Gau-Odernheim

Deutschland

Tel.: +49 (0) 6733 6001

Mobil: +49 (0) 170 2372843

E-Mail: info@ae-wein.de

Website: www.ae-wein.de



Unternehmen

Das Weingut Büsser-Paukner liegt in Gau-Odernheim, im Herzen Rheinhessens, dem größten deutschen Weinanbaugebiet. Das Weingut bewirtschaftet seine Weinberge rund um den Petersberg und in Alsheim am Rhein im Einklang mit der Natur. Seit 2014 führen Eva und Andreas Paukner das Familienweingut weiter, das seit 1923 besteht und eine Größe von sechs Hektar mit ca. 30.000 Rebstöcken hat. Authentisch, ausdrucksstark, ehrlich und erfrischend – dafür sollen nicht nur das Logo "ae" stehen, sondern vor allem die Weine und das Weingut selbst. Die Hauptrebsorten, die auf dem Weingut Büsser-Paukner angebaut werden, sind Riesling, Grauburgunder, Weißer Burgunder, Scheurebe und Spätburgunder.

Produkte

Der Schwerpunkt des Weinguts liegt auf dem Verkauf von Spätburgunder und Chardonnay sowie allgemein den Burgundersorten.

Mit dem Jahr 2014 wurde im Weingut die konsequente Umsetzung der Herkunfts-Qualitätspyramide eingeführt. Diese teilt den Großteil der Weine nach dem Leitbild „Je enger die Herkunft, desto höher ist die Qualität“ in Gutsweine, Ortsweine und Lagenweine ein. Die klassischen Prädikatsstufen, wie zum

Beispiel Kabinett oder Spätlese, werden lediglich bei den Süßweinen verwendet. Neben diesen beiden Linien bietet das Weingut auch Literweine und Winzersekte an.

Im **Gutsweimbereich** wird auf eine klare Rebsortentypizität Wert gelegt. Die Weißweine werden gekühlt im Edelstahl vergoren und anschließend bis ins neue Jahr auf der Feinhefe gelagert. Das Ziel sind frische, klare Weine mit Spannung. Die Rotweine werden zum Teil in gebrauchten Barriquefässern bzw. Holzfässern ausgebaut. Die Abfüllung der Rotweine erfolgt erst nach einem Jahr.

Die **Ortsweine** des Weinguts sind Botschafter ihrer Gemeinden Gau-Odernheim und Alsheim und wachsen in traditionellen und erstklassigen Lagen. Das dortige Terroir prägt den unverwechselbaren Geschmack dieser charakterstarken Weine.

Die **Lagenweine** werden mit Weinen aus den Spitzenlagen Herrgottspfad, Lieberg und Sonnenberg ausgebaut. Bereits im Weinberg wird Wert darauf gelegt, erstklassige Trauben zu ernten, durch Maßnahmen wie Triebzahlreduktion, Ausdünnen und selektive Vorlese. Bei dem Ausbau der Weine soll neben einer Langlebigkeit der Weine (langes Hefelager) auch das Terroir der Lage betont werden. Die Weißweine werden generell erst im Sommer des folgenden Erntejahres abgefüllt, während die Rotweine mindestens 18 Monate reifen, bevor sie abgefüllt werden.

An folgenden Partnern/Unternehmen interessiert

Fachhandel und Gastronomie